

Fraktion

im Ortsbeirat Gießen-Kleinlinden

Vorlage an den Ortsbeirat Gießen-Kleinlinden

Vorlagennummer: **OBR/2351/2014**
Öffentlichkeitsstatus: öffentlich
Datum: 08.09.2014

Amt: Geschäftsstelle Ortsbeiräte
Aktenzeichen/Telefon: - Br -/1075
Verfasser/-in: Norbert Herlein

Beratungsfolge	Termin	Zuständigkeit
Ortsbeirat Kleinlinden		Entscheidung

Betreff:

Busverkehr der Linie 1 und 11 in Kleinlinden

- Antrag des Ortsvorstehers Norbert Herlein vom 03.09.2014 -

Antrag:

„Der Ortsbeirat Kleinlinden bittet den Magistrat der Stadt Gießen, die nachfolgenden Positionen des Ortsbeirates zur Linie 1 und 11 bei der Erstellung eines neuen Nahverkehrsplanes für Gießen und hierbei zugleich für Kleinlinden ohne inhaltliche Veränderungen umzusetzen.

Zur Linie 1 hat der Ortsbeirat Kleinlinden die nachfolgende Auffassung:

- Der Ortsbeirat Kleinlinden ist mit der Führung der Linie 11 durch die Wetzlarer einverstanden. Die Haltestellen sollten hierbei in der Höhe der ehemaligen Volksbank - Wetzlarer Straße 11 - sowie in der Höhe der ehemaligen Tankstelle - Wetzlarer Straße 82 - eingerichtet werden.
- Dabei ist zu beachten dass die Haltestellenpositionen Auswirkungen auf die noch ausstehenden Parkraummarkierungen in der Wetzlarer Straße - die zuvor im Ortsbeirat noch abzuklären sind – haben.

Zur Linie 1 hat der Ortsbeirat Kleinlinden die nachfolgende Auffassung:

- Die Bushaltestelle Brüder-Grimm-Schule ist die alternativlose Haltestelle für den gesamten Schülerverkehr der Schule, soweit er über eine Busanbindung erfolgt. Dies gilt für alle Taktzeiten des Busbetriebes im Rahmen der regulären Schulzeiten. Diese Haltestelle erfüllt zugleich die Bedingungen für eine zielgerechte Busanbindung des Baugebietes Riehlweg.

- Die Bushaltestelle Brüder-Grimm-Schule Süd ist als alternativlose Bushaltestelle zur Bedienung des Südwestens des Stadtteils für einzelne Fahrgäste (Frauen und alte Menschen) und besonders in den frühen Morgen- und Abendstunden (soweit Dunkelheit vorliegt) nicht zumutbar, da sie gegenwärtig noch zu einsam liegt und damit die Gefahr für die Fahrgäste in den frühmorgendlichen und abendlichen Stunden zu groß erscheint.
- Daher ist eine ausschließliche Führung der Linie 1 ohne Bedienung der Bushaltestelle Brüder-Grimm-Schule/Lützellindener Straße inakzeptabel, weil damit ein zu langer Weg aus dem Südwesten des Stadtteils zur Bushaltestelle Waldweide entstünde.
- Die gegenwärtige Position der beiden Haltestellen Brüder-Grimm-Schule/Lützellindener Straße ist nicht akzeptabel und muss zwingend geändert werden. Ohne eine Änderung der Haltestellen kann eine Anbindung des Busverkehrs über die Lützellindener Straße nicht erfolgen. Der Ortsbeirat schlägt als neue Bushaltestelle den Standort vor dem unbebauten Grundstück vor der Einfahrt in die Waldweide in Richtung Dutenhofen vor.
- Die gegenwärtige Bedienungsfrequenz der Bushaltestelle Brüder-Grimm-Schule/Lützellindener Str. ist nicht zu akzeptieren. Sie sollte in Zukunft nur alle Stunde einmal angefahren werden und sich dem Standard von vor ca. 20 Jahren annähern.

Norbert Herlein